

鏡石一小



さかもと はると
坂本 悠翔 議長

鏡石二小



おりかさ ことね
折笠 琴音 議長

令和6年度 子ども議会

町内の小学生が、普段の生活の中で気になっていることや改善してもらいたい点を町長に直接質問する「子ども議会」が、11月27日(木)に鏡石一小、29日(金)に鏡石二小の子どもたちを対象に町議場でそれぞれ開かれました。

町内の小学生が、普段の生活の中で気になっていることや改善してもらいたい点を町長に直接質問する「子ども議会」が、11月27日(木)に鏡石一小、29日(金)に鏡石二小の子どもたちを対象に町議場でそれぞれ開かれました。

子ども議長としてそれぞれの議会の進行を務めました。子ども議員は多少緊張した様子でしたが、堂々と質問・発言する様子は、とても頼もしく見えました。ここでは、子ども議員の質問と答弁内容を紹介します。



鏡石一小・1番



つむらや ゆづき
円谷 悠月 議員

Q 最近、多くの人が4号線を横切っている姿を見かけます。何か事故が起きる前に対策が必要だと思いますが、町はどのように対策を考えていますか？

A 横断の違反をなくするためには、交通ルールを守ることが大切です。町では、須賀川警察署、町交通安全協会、町交通安全母の会などと連携して事故が発生しないよう呼びかけていきたいと考えています。

鏡石一小・2番



はしもと
橋本 ゆめ 議員

Q 公園に多くのゴミが捨てられている様子をよく見かけます。町のポイ捨て対策と、何か活動しているの成果があれば教えてください。

A 町では、「環境美化活動」を住民と一体で取り組んだり、ポイ捨てを減らすための看板などを設置して呼びかけを行っています。きれいな町づくりのために、ご協力をお願いしていきたいと考えています。

鏡石一小・3番



むらた かな
村田 栞菜 議員

Q 「町の水道料金が一番高くなる」というニュースを見かけましたが、なぜ高くなると予想されているのかと町の対策について教えてください。

A この予想は、新しい浄水場を作っていた頃の支払額を元に計算したものになります。もう完成しているので大きな支払いはありませんが、皆さんの節水などの協力も引き続きお願いしたいと思います。

鏡石一小・4番



かきのき れい
柿木 玲香 議員

Q 駅にエレベーターやエスカレーターなどがあれば、高齢者の方も気軽に利用できると思うので、設置の検討をお願いしたいです。

A 町では、鉄道の運行をしているJR東日本にエレベーターの設置について要望を行ってきましたが、設置の基準に満たないことから実現していません。引き続き協議を重ねていきたいと思っています。

鏡石一小・5番



わたなべ このこ
渡辺 心乃 議員

Q 私が使っている通学路には歩道がないところがあります。安心安全に登下校するためにも、歩道の確保をお願いします。

A 通学路は、定期的に学校の先生や道路を管理している職員、警察署などが道路の安全確認をしています。点検の結果対策が必要な場所の安全確保を行っていききたいと考えています。

鏡石一小・6番



たかはら みお
高原 滯 議員

Q 事件や事故が起きたときに、駅員さんがいたほうがすぐ対応できて安心なので、駅に駅員さんを入れるよう検討してほしいです。

A 駅員さんをどの駅に置くかはJR東日本が決めているため、町が直接設置することは難しいですが、駅の安心・安全のため、駅の防犯対策を商工会や地域の方々と協力して行っています。

鏡石二小・1番



あさくら さいた
浅倉 彩太 議員

Q 鳥見山公園により多くの人に来てもらうために、トイレをきれいにしていきたいです。きれいになると町の印象も良くなると思います。

A 鳥見山公園のトイレは定期的に清掃をするなど綺麗に維持できるようにしていますが、屋外であるため虫の進入などがあります。管理を徹底するので、皆さんも維持できるようご協力ください。

鏡石二小・2番



さんぺい けい
三瓶 慶 議員

Q 使っている通学路がせまくて困っています。安全に登下校するためにも、歩道を少しでも広くしてほしいです。

A 通学路は、定期的に学校の先生や道路を管理している職員、警察署などが道路の安全確認をして対策を検討しています。検討した場所はなるべく早く対策していききたいと考えています。

鏡石二小・3番



さとう かいと
佐藤 凱斗 議員

Q 廊下の水道までは距離があり、習字セットなどを洗うときなどにこぼしてしまったりするので、教室に水道を作ってほしいです。

A 教室内やすぐ近くの廊下に水道を作ると、今よりも狭くなってしまい、ぶつかってしまうなどの危険も考えられます。何か良い方法がないか学校とも相談して考えていききたいと思っています。

鏡石二小・4番



ふかい りょうせい
深井 涼晟 議員

Q 東町公園の周りの道がでこぼこしていること、ボール遊びができないことの二つで困っています。対策をお願いします。

A ボール遊びについては、周囲への安全も考え、適している校庭や鳥見山公園を推奨しています。道路については、日頃から町職員でパトロールし、壊れているところは早く直すように進めていきます。

鏡石二小・5番



よした ゆい
吉田 優衣 議員

Q 校庭の水はけが悪く滑って転びそうになったことがあります。安全に運動を楽しむためにも、校庭の水はけを良くしてほしいです。

A 皆さんが利用している校庭は、改修した時に整地しましたが、使っていると水はけが悪くなってきてしまいます。少しでも改善できるよう話し合いを進めていききたいと考えています。